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Résumé:

La région du Sahel africain est un foyer de crime terroriste dans le

monde en raison des graves conséquences des groupes terroristes qui
ont détruit les diverses structures économiques et de développement
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du continent Le terrorisme international est donc l'un des crimes les
plus graves qui affectent le développement économique des pays du
Sahel.

L'objectif de cet article est d'étudier les différents effets négatifs
du terrorisme international dans la région du Sahel, afin de trouver des
solutions solides pour raviver les ravages causés par ce crime grave,
en tirant parti des divers efforts et mécanismes de développement
internationaux dans le méme contexte.

Mots clés: terrorisme international- c6te africaine- développement
économique - solutions de développement.

Abstract:

The African Sahel region is a hotbed of terrorist crime in the
world due to the serious effects of the terrorist groups that have
destroyed the various economic and development structures of the
continent. International terrorism is therefore one of the most serious
crimes that affect the economic development of the Sahel cou73ntries.

The purpose of this paper is to study the various negative effects
of the crime of international terrorism in the Sahel region, so that
sound solutions can be found to revive the devastation caused by this
serious crime, drawing on various international development efforts
and mechanisms in the same context.

Key words: International Terrorism - African Sahel - Economic
Development - Development Solutions.
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